



TIENDA VIRTUAL NEIVA



Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920



Síguenos...



tsmnoticias.com

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS



Inicio Actualidad Política Entrevistas Opinión Mundo Aló

ACTUALIDAD

Ecopetrol inspira el liderazgo femenino en Huila

por TSM Noticias · 28 noviembre, 2023 · 129 views · 1 min read



Facebook

Twitter

LinkedIn

Un grupo de 110 mujeres del Huila, procedentes de los municipios de Aipe, Palermo, Neiva, Villavieja y Yaguará, participaron en encuentros de empoderamiento, sororidad y liderazgo femenino organizados por Ecopetrol, en el marco del programa de Diversidad, Equidad e Inclusión de la compañía.



ÚLTIMAS NOTICIAS



Este jueves 30 de noviembre abre sus puertas Huila Fest 2023. Nos encontramos a tan solo tres días del gran inicio



Ecopetrol inspira el liderazgo femenino en Huila

Un grupo de 110 mujeres del Huila, procedentes de los



Desmintiendo mitos con Huawei: ¿Todas las pantallas emiten radiaciones que afectan la vista?

Es común que los usuarios tengan dudas de las particularidades



Líderes comunitarios fueron «Concejales por un Día»

El Honorable Concejo de Neiva abrió sus puertas al programa



Ecopetrol vendió por primera vez asfalto carbono compensado

Se distribuyeron 4.000 toneladas del producto en el mercado colombiano.

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN

DOCENCIA UNIVERSITARIA

SNIES: 107609

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código QR

CONTACTANOS 317 514 1730

gestorelearning@uninavarra.edu.co
edisiengrafico@uninavarra.edu.co
coordinador@docenciauniv@uninavarra.edu.co



Las actividades estuvieron lideradas por Francy Edith Ramírez, vicepresidente de la Regional Piedemonte; Lyda Pérez Campo, jefe del Departamento de Producción Huila e Indhira Ingrid Arias Delgado, sponsor del programa desde Ecopetrol.



Estos espacios que se convierten en escenarios claves para el intercambio de ideas y marcan la pauta para el programa **«Mujer energía que transforma»** previsto para 2024, demostrando un compromiso firme con el impulso de iniciativas que fomentan el desarrollo integral de las mujeres en la industria energética y la sociedad en general.



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



28 noviembre, 2023

Este jueves 30 de noviembre abre sus puertas Huila Fest 2023



28 noviembre, 2023

Ecopetrol vendió por primera vez asfalto carbono compensado



28 noviembre, 2023

El Huila muestra su folclor y enamora a la comunidad bumangués



SHOW COMMENTS

MUNDO

Desmintiendo mitos con Huawei: ¿Todas las pantallas emiten radiaciones que afectan la vista?

por TSM Noticias · 28 noviembre, 2023 · 161 views · 7 mins read



Facebook Twitter LinkedIn YouTube

Es común que los usuarios tengan dudas de las particularidades técnicas sobre cómo funciona su tecnología favorita, es por esto que hemos creado esta sección especial donde podrás conocer la verdad sobre los mitos más populares entorno al mundo de la tecnología.

Aunque no existe evidencia sólida que respalde la idea de que los smartphones causen daño ocular permanente, es importante que seas consciente de la fatiga visual digital. Descubre algunas de las características que HUAWEI incorpora en sus dispositivos para brindarte el descanso que tus ojos necesitan.

¿Has pensado alguna vez en el tiempo que le dedicas a estar frente a una pantalla? Ya sea debido a nuestras jornadas laborales o a los momentos de ocio y entretenimiento, la constante necesidad de mantenernos conectados puede hacer que pasemos por alto la importancia de brindar un merecido descanso a nuestros ojos.

Según datos de DataReportal, a nivel mundial, un usuario promedio pasa 3 horas y 14 minutos frente a la pantalla de su computador, y 3 horas y 43 minutos frente a la pantalla de su celular.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Este jueves 30 de noviembre abre sus puertas Huila Fest 2023
Nos encontramos a tan solo tres días del gran inicio



Ecopetrol inspira el liderazgo femenino en Huila
Un grupo de 110 mujeres del Huila, procedentes de los



Desmintiendo mitos con Huawei: ¿Todas las pantallas emiten radiaciones que afectan la vista?
Es común que los usuarios tengan dudas de las particularidades



Líderes comunitarios fueron «Concejales por un Día»
El Honorable Concejo de Neiva abrió sus puertas al programa



Ecopetrol vendió por primera vez asfalto carbono compensado
Se distribuyeron 4.000 toneladas del producto en el mercado colombiano.

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN

DOCENCIA UNIVERSITARIA

SNIES: 107609

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código QR

CONTACTANOS
317 314 1730

gestorlearning@uninavarra.edu.co
edisenografico@uninavarra.edu.co
sabor@abandocenciainvestigacion@uninavarra.edu.co

minutos delante de la de su teléfono. Esta cifra, sin embargo, cambia en Colombia, subiendo el promedio a 4 horas y 54 minutos diarios dedicados al smartphone; situando a nuestro país en el top 5 de las naciones que más horas dedica al uso de pantallas.

Con el paso de los años, se ha empezado a alertar sobre los problemas asociados a la exposición prolongada en la salud ocular de las personas, siendo la fatiga visual, la visión borrosa y la resequedad algunas de ellas. Por este motivo, marcas como [HUAWEI](#) incluyen soluciones para evitar que la luz azul emitida por las pantallas afecte tu vista luego de largos periodos de exposición. Para lograr esto, los diferentes equipos de la marca incorporan tecnologías con opción de protección ocular, las cuales puedes activar cuando lo necesites e incluso programarlas por días y/o semanas específicas.



A continuación, te compartimos algunas de las características y funciones que puedes habilitar en los dispositivos de HUAWEI para proteger tu vista:

Activa el Modo Descanso Visual

Los smartphones, junto con otros dispositivos de HUAWEI, como tabletas y computadores, incluyen la función *Descanso Visual*, la cual reduce la luz azul y ajusta los colores de la pantalla para que sean más cálidos. Esto contribuye a disminuir la exposición de luz a la que están expuestos tus ojos.

Para activar este modo, solo debes deslizar el dedo hacia abajo desde la barra de estado, para abrir el Panel de Notificaciones, y presionar el ícono con forma de ojo para habilitar o deshabilitar 'Descanso Visual'.

Una vez activado, aparecerá el ícono de un "ojo" en la barra de estado. Es posible que notes que la pantalla se pone de un color amarillo muy claro. Esto se debe a que el modo *Descanso visual* filtra la mayoría de la luz azul. Desde la configuración, también puedes elegir un horario específico para que se active esta opción. Para esto, solo debes acceder a **Ajustes > Pantalla y brillo > Descanso Visual**, habilita **Programado**, y configura la hora de inicio y de finalización que desees. En esa misma opción podrás ajustar la temperatura de color, accediendo a **Ajustes > Pantalla y brillo > Descanso visual**, activa el selector **Habilitar** y arrastra el control deslizante para seleccionar la

temperatura de color que quieras.

Si lo deseas, también podrás activar la reducción de parpadeo o centelleo que igualmente es responsable del cansancio ocular al pasar ratos prolongados frente a la pantalla del dispositivo móvil.

Disfruta de colores vivos sin comprometer la salud de tus ojos

Bien es sabido que los smartphones, monitores y laptops de la marca china cuentan con una amplia paleta de colores que aseguran imágenes vívidas, excelentes efectos visuales y una alta calidad en cada momento. Pero debes saber que, mientras todo esto sucede, estás protegiendo tus ojos gracias a la certificación TÜV Rheinland que garantiza que las pantallas operan con poca luz azul y sin parpadeos.

Adicionalmente, además de tener la misma certificación, algunas de las tabletas de HUAWEI también cuentan con la función *Iluminación Ambiental* que permite ajustar automáticamente los colores de la pantalla para que obtengas una experiencia de visualización consistente y similar a la de un papel.

Asegúrate de seguir las siguientes recomendaciones:

- *Toma un receso de al menos 10 minutos cada media hora para que tus ojos puedan descansar.*
- *Haz ejercicios oculares: realiza movimientos de enfoque y parpadeo para mantener los músculos oculares en forma.*
- *Limita el tiempo en la pantalla antes de dormir: intenta evitar las pantallas al menos una hora antes de acostarte.*
- *Haz revisiones periódicas: consulta con un experto de manera regular para asegurarte de que tu visión esté en un buen estado.*

Recuerda que siempre puedes acceder a la página oficial de [HUAWEI Colombia](#) para conocer a profundidad las especificaciones de la tecnología detrás de las pantallas de cada uno de los dispositivos de la marca. ¡Tus ojos merecen el mejor cuidado posible!

 Facebook

 Twitter

 



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

POLÍTICA

Líderes comunitarios fueron «Concejales por un Día»

 por TSM Noticias · 28 noviembre, 2023 · 186 views · 3 mins read · 

ÚLTIMAS NOTICIAS



Este jueves 30 de noviembre abre sus puertas Huila Fest 2023
Nos encontramos a tan solo tres días del gran inicio



Ecopetrol inspira el liderazgo femenino en



Huila
Un grupo de 110 mujeres del Huila, procedentes de los



Desmintiendo mitos con Huawei: ¿Todas las pantallas emiten radiaciones que afectan la vista?

Es común que los usuarios tengan dudas de las particularidades



Líderes comunitarios fueron «Concejales por un Día»

El Honorable Concejo de Neiva abrió sus puertas al programa



Ecopetrol vendió por primera vez asfalto carbono compensado

Se distribuyeron 4.000 toneladas del producto en el mercado colombiano.

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN
ESPECIALIZACIÓN EN
DOCENCIA UNIVERSITARIA
SNIES: 107609
Duración: 2 semestres
Inscripciones Abiertas
Inscríbete Escaneando este Código Qr
CONTACTÁNOS
317 514 1750
gestorlearning@uinavarra.edu.co
edisenografico@uinavarra.edu.co
coordinador@docenciauniversitaria@uinavarra.edu.co

Facebook Twitter LinkedIn

El Honorable Concejo de Neiva abrió sus puertas al programa «Decido Ser Mejor» de la Gobernación del Huila, operado por la Fundación del Alto Magdalena, para realizar de manera exitosa una jornada de participación ciudadana que contó con la presencia de 18 líderes comunitarios, gestores, trabajadores sociales y representantes de gremios.



La actividad, denominada «Concejal por un Día», abrió un espacio inclusivo, destinado a esos líderes visibles y representantes de diversas comunidades comprometidas con el desarrollo de sus sectores.



La sesión se enfocó en proporcionar una plataforma para que estos líderes comunitarios tuvieran un acercamiento más directo con el Concejo de Neiva, recinto en el que se toman decisión de gran importancia para el municipio.



«Como Corporación Concejo de Neiva, nos sentimos orgullosos de que este tipo de actividades se lleven a cabo, ya que es un llamado a que cada vez los diferentes sectores sociales tomen las banderas si quieren llegar a estas corporaciones para que su voz se haga cada vez más fuerte», expresó Iván Cangrejo, presidente del Concejo de Neiva, dando la bienvenida a los concejales por un día.



Durante la sesión, los participantes tuvieron la oportunidad de abordar diversas temáticas, desde los retos enfrentados en sus comunidades hasta el fortalecimiento de la salud mental. También se discutieron estrategias para fortalecer las redes de apoyo y su impacto en las decisiones que afectan a niños, niñas y adolescentes.



Al finalizar la jornada, más allá de la valiosa experiencia adquirida y la certificación correspondiente, la actividad se destacó como un ejercicio importante de participación ciudadana.



Por un día, los líderes comunitarios conocieron de cerca la dinámica del cabildo municipal y ahora cuentan con herramientas para llevar a sus comunidades.



«Dentro de los objetivos del programa 'Decido Ser Mejor', esta estrategia comunitaria cobra un valor muy importante y significativo con este tipo de participaciones. Espero que todo este trabajo que se viene desarrollando en cada uno de los territorios sea en pro de esta población», destacó Susana Villani, coordinadora del programa «Decido Ser Mejor».



Facebook

Twitter



TSM Noticias



SHOW COMMENTS



TSM Noticias



SHOW COMMENTS



Es común que los usuarios tengan dudas de las particularidades



Líderes comunitarios fueron «Concejales por



Facebook

Twitter

LinkedIn

- Se distribuyeron 4.000 toneladas del producto en el mercado colombiano.
- La compensación equivale a un volumen de 1.238 toneladas de dióxido de carbono.

Ecopetrol, en alianza con un grupo de clientes, inició la comercialización de asfalto carbono compensando con una cantidad de aproximadamente 4.000 toneladas, que están siendo distribuidas en el mercado nacional.

Con la operación se busca compensar un volumen equivalente a 1.238 toneladas de dióxido de carbono, generados desde la extracción del crudo hasta la producción y entrega del asfalto.

A través de la compensación de emisiones de carbono, Ecopetrol en alianza con sus clientes, busca promover proyectos que evitan o capturan las emisiones de gases de efecto invernadero, al tiempo que, promueven la conservación de biodiversidad en áreas estratégicas y mejoran los medios de vida de las comunidades.

“Esta iniciativa promueve el cuidado del medio ambiente a través del desarrollo de proyectos en Soluciones Naturales de Clima, que contribuyen a reducir el efecto de las emisiones de carbono derivadas de la producción de asfalto, y de esta manera unir esfuerzos en la mitigación de los efectos del cambio climático”, explicó Felipe Trujillo, Gerente de Productos y Petroquímicos de Ecopetrol.

La compañía prioriza acciones que contribuyen a un mejor ambiente, con la compensación de emisiones residuales como complemento a la estrategia de SosTECnibilidad® del Grupo Ecopetrol, que ya cuenta con más de 400 iniciativas orientadas al uso eficiente de los recursos, para contribuir a mitigar los impactos ambientales y asegurar operaciones más sostenibles.

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla – Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La



un Día»

El Honorable Concejo de Neiva abrió sus puertas al programa



Ecopetrol vendió por primera vez asfalto carbono compensado

Se distribuyeron 4.000 toneladas del producto en el mercado colombiano.

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN
DOCENCIA UNIVERSITARIA

Duración:
2 semestres

SNIES: 107609

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código QR

CONTACTANOS
327 814 1799

gestorelearning@uninavarra.edu.co
ed@uninavarra.edu.co
coor@uninavarra.edu.co

realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.



Facebook

Twitter

LinkedIn



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



28 noviembre, 2023

Este jueves 30 de noviembre abre sus puertas Huila Fest 2023



28 noviembre, 2023

Ecopetrol inspira el liderazgo femenino en Huila



28 noviembre, 2023

El Huila muestra su folclor y enamora a la comunidad bumangués



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

El Huila muestra su folclor y enamora a la

ÚLTIMAS NOTICIAS



Este jueves 30 de noviembre abre sus

comunidad bumangués



por TSM Noticias · 28 noviembre, 2023 · 155 views · 3 mins read ·



puertas Huila Fest 2023

Nos encontramos a tan solo tres días del gran inicio



Ecopetrol inspira el liderazgo femenino en

.. ..

